

# NOTICIAS DE LOS GUERRA

Fundando Iglesias / Departamento Nacional de Misiones / Apoyando la obra Nacional

## Ya son 20 años...

En el mes de Marzo cumplimos 20 años de estar trabajando en Honduras. Estamos muy motivados a seguir haciéndolo, pues Dios nos ha provisto de una visión de plantar iglesias en una zona en necesidad y donde las Asambleas de Dios no tenían iglesias antes de llegar nosotros.

## Inaugurando un templo

Este fin de semana pasado subi la montaña a inaugurar un templo de una de nuestras iglesias. Manejamos hacia arriba una hora en vehículo 4x4, y luego caminar por la selva un gran rato para llegar. Es un precioso grupo de hermanos dando testimonio, escondido en la montaña del Merendón. Los encargados de la obra es una pareja de ancianos amorosos (más de 70 años), pero con una vitalidad increíble...

## Misiones...

También, como testimonio, damos gracias a Dios porque nos permite seguir apoyando el Departamento Nacional de Misiones, como encargados del área de los movilizadores y el grupo potencial misionero. Eso nos da la oportunidad de enamorar a la gente de las misiones y encontrar personas con llamado. Vemos varios prospectos, con los cuales estamos trabajando y preparando.

## Apóyenos...!

Cualquier iglesia o persona particular puede apoyarnos en oración y ofrendas. Haga llegar su contribución al **DNM**. ¿No sabe cómo hacerlo? Podemos ayudarle con los datos de contacto necesarios.

Gracias.

Esperamos su contacto. Dios les bendiga.

**Carlos, Annie y Florencia**



Por un par de años una de nuestras iglesias estuvo trabajando para edificar un templo en India; y en Marzo viajó Annie con un pequeño grupo a inaugurar ese lugar de predicación del evangelio en el norte de aquel país. Una linda y nueva iglesia ya tiene su lugar de reuniones. Aunque no se puede hacer un llamado propiamente dicho, varias personas recibieron al Salvador en los cultos donde predicaron. Dios nos está guiando a apoyar el inicio de varias iglesias en la misma zona, en alianza con el superintendente y un pastor fundador. Dios es bueno, y con esto está demostrando que aunque no seamos potencia misionera, ni nos sobren recursos, podemos hacer obras que antes sólo las aplaudíamos. Gloria a El...!

## Proyectando hacia el futuro

Las Asambleas de Dios de Honduras necesita misioneros que quieran venir a trabajar en un proyecto de evangelización y discipulado de niños (la meta es ganar 300,000 niños en un plazo de 10 años, y ya van 3). Nosotros mismos necesitamos la ayuda de jóvenes solteros o parejas jóvenes para desarrollar proyectos varios. Si alguien tiene interés, contáctenos

### Motivos de oración:

Por la compra del terreno para nuestras iglesias en Masca y Baracoa

Por el desarrollo y crecimiento de obreros encargados de las iglesias

Por provisión para la construcción del templo en San Pedro Sula. Un proyecto único en esta parte del país para las AD, y es bastante costoso, pero hasta aquí Dios nos ha ayudado y esperamos terminar de pagar la propiedad y el templo pronto

Por seguridad y protección divina pues Honduras sigue siendo un país con mucha violencia por ser país de tránsito del narcotráfico, y el accionar de las maras

Por los tres nuevas iglesias que estamos abriendo las comunidades Medina, Chachuala y Tegucigalpa (muy cerca de la frontera con Guatemala)